

WNI

Sambut Hari Bhayangkara ke -78 Polres Nganjuk Beri Kado Bedah Rumah Warga

Achmad Sarjono - NGANJUK.WNI.OR.ID

Jun 14, 2024 - 07:20



NGANJUK - Kapolres Nganjuk, AKBP Muhammad, S.H., S.I.K., M.Si., didampingi Pejabat Utama(PJU), para Kapolsek, Ketua Baznas Kabupaten Nganjuk serta unsur Forkopimcam Nganjuk dan pemerintahan kelurahan Kramat meletakkan

batu pertama kegiatan Program “Bedah Rumah”.

Kali ini salah satu warga Ngawi yang mendapat kado di hari Bhayangkara ke – 78 adalah Yudi Purnomo di Jalan Wilis 2a Kelurahan Kramat, Kecamatan/Kabupaten Nganjuk.

AKBP Muhammad mengungkapkan dalam program bedah rumah ini dilaksanakan dengan menggandeng Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kabupaten Nganjuk.

“Kami mengucapkan terimakasih sebesar-sebarnya kepada Baznas Kabupaten Nganjuk, Pemerintah Desa, Kecamatan serta tokoh masyarakat yang telah mendukung pelaksanaan kegiatan bedah rumah ini,” ujar AKBP Muhammad, Rabu (12/6).

AKBP Muhammad menambahkan, kegiatan bedah rumah ini merupakan program yang berkelanjutan dimana sebelumnya Polres Nganjuk juga telah melaksanakannya di Desa Gejagan, Kecamatan Loceret, Kabupaten Nganjuk.

Ia berharap dengan dibangunnya rumah layak huni tersebut, keluarga Yudi Purnomo dapat hidup dengan lebih nyaman dan sehat.

Selain itu, program ini juga diharapkan bisa menjadi inspirasi bagi pihak lain untuk turut serta dalam kegiatan sosial yang membantu masyarakat kurang mampu.

Di tempat yang sama, Camat Nganjuk, Hari Moektiono, S.Stp, M.AP sangat mengapresiasi apa yang telah dilakukan oleh Polres Nganjuk Polda Jatim ini.

Camat Nganjuk juga mengucapkan terimakasih kepada Polres Nganjuk atas perhatian dan kepeduliaanya terhadap warga Nganjuk.

Meskipun wilayah tersebut dekat kota, kata Hari Moektiono masih banyak warganya yang membutuhkan bantuan baik berupa sembako, kesehatan maupun bedah rumah.

" Sekali lagi saya ucapkan terima kasih semoga warga kami yang mendapatkan program bedah rumah ini dapat menerima manfaatnya dan memiliki rumah yang layak huni," ungkapnya. (*)